
 
 

Protokollauszug 
aus der 

92. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 27.03.2019 

 
öffentlich 
Top 5.4 Vorstellung "Haus des Sports" 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Gerlach, Vorstandsvorsitzender des Landessportbundes, stellt anhand einer Präsentation 
das Projekt „Haus des Sports“ vor und bittet die Stadtverordneten, dem Landessportbund zur 
Realisierung des Vorhabens das benötigte Grundstück zur Verfügung zu stellen. 
 
In der sich anschließenden Diskussion wird die Finanzierung nachgefragt. Herr Gerlach führt aus, 
dass die Umsetzung über Kredite erfolgen wird. Die Nachfrage, ob der Stadtsportbund ebenfalls 
in das „Haus des Sports“ einziehen wird beantwortet Herr Gerlach dahingehend, dass dieser kein 
Interesse bekundet habe; die Möglichkeit bestehe aber durchaus. 
 
Die entsprechende Beschlussvorlage zur Grundstücksübertragung wird zur Sitzung der Stadtver-
ordnetenversammlung am 03. April 2019 vorgelegt. 
 
 

 


